

# Manifestations communales

## Pluie et sport ne font pas toujours bon ménage.

Denise Bernasconi

La météo capricieuse de ce début de printemps n'a pas fait les affaires de tout le monde. En effet, la journée portes ouvertes, prévue par le Tennis Club d'Hermance, a dû être annulée en raison de fortes pluies. Mais, portes ouvertes, il y a tout de même eu, puisque, attiré sans doute par l'odeur du fromage, les quelques personnes qui s'étaient tout de même rendues au terrain, se sont retrouvées chez Paloma et Eric qui les ont chaleureusement accueillies

## gent de nom

visite ou lui rendra de menus services.

Les statuts, un terme juridique qui peut sembler rébarbatif. Mais à lire ceux des seniors aniérois, on y sent vibrer l'amitié qui relie les membres les uns aux autres.

Un grand espoir: que de nouvelles forces jeunes viennent les rejoindre, car pour les responsables du comité, la charge est par-

en leur servant de délicieuses raclettes. Un moment convivial, au chaud et sans se mouiller. Que demander de plus?

Quelques jours après, c'est le FC Coheran qui organisait son traditionnel Tournoi de l'Ascension. Malgré un ciel menaçant et un temps frisquet, celui-ci a tout de même pu se dérouler normalement.

Comme d'habitude, le mercredi soir était réservé aux sociétés locales avec, cette année, douze équipes inscrites. C'est toujours dans une ambiance décontractée et bon enfant que s'affrontent les joueurs du mercredi devant des supporters très enthousiastes. Un moment de détente très apprécié de la population venue applaudir ces équipes pittoresques et hautes en couleur, ou se côtoient grands et petits et dont certains ne s'adonnent au football qu'une fois l'an, à cette occasion.

Trois trophées étaient en jeu: Le trophée corporate, qui a été remporté par l'équipe Francioli, le trophée des sociétés, remporté par les Juniors D, et celui des amis du FCC par les Doux-Dingues. La soirée s'est poursuivie jusque tard dans la nuit, si tard même que la musique battait encore son plein le lendemain matin lorsque le responsable de la manifesta-



L'équipe du T.CH au Tournoi des sociétés. DENISE BERNASCONI

tion est arrivé pour la mise en place du tournoi du jeudi! Tournoi, d'ailleurs, qui affichait complet avec vingt équipes inscrites. A leur grand regret, les organisateurs ont même dû en refuser trois.

C'est l'équipe des Pépites, après une belle finale contre le FC Grand-Lancy Poste 1970 qui est arrivée première. L'équipe Team rive gauche quant à elle est arrivée troisième. Mais les grands vainqueurs étant incontestablement ceux qui remportent le prix du fair-play, nous applaudissons

très fort les Buts-en-train, gagnants de cette année 2013. Soulignons encore ceux qui ont été sacrés meilleur joueur et meilleur gardien, respectivement Bastian Beuchat du FC Grand-Lancy Poste et Haig Mesrobian de Forza Niera. Comme ça, vous savez tout.

Merci en tout cas à toutes les équipes pour leur participation, ainsi qu'aux organisateurs et nombreux bénévoles sans lesquels ces joutes sportives, qui représentent un énorme investissement, et ce n'est rien de le dire, ne pourraient avoir lieu.